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本报讯（记者 郭杰）3月19日上午，区
委副书记、区长徐炜波在调研区交旅集团
时强调，要深入学习贯彻习近平总书记重
要讲话、重要指示批示精神，认真落实省、
市、区“新春第一会”精神，锚定“大平台、
大产业、大项目、大企业”发展目标，持续
聚焦主职主业，推动融合发展，以更高站
位、更大格局、更强能力全面做大做优做强
交通文旅产业。

调研中，徐炜波实地走访了解了部分重
点项目前期推进情况，座谈听取了区交旅集
团经营状况、部门人员架构及下步工作规划
等情况汇报。他指出，自去年挂牌成立以
来，区交旅集团紧扣发展定位，立足区位优
势，推进部门、职能、人员全面融合，各项工
作有序开展，进一步凸显了综合交通、文化
旅游在全区经济发展中的主引擎作用。

徐炜波强调，要精准定位，不断完善体
制机制建设，做好业务优化与结构调整，牢
固树立“一盘棋”思想，努力实现“一加一
大于二”的效果。要紧盯文旅板块，加快淘
汰“小散弱”业态，积极培育打造海洋特色
文创产品、优质旅游IP，努力创建更多消
费新场景、新增量。要围绕产业、民生发展
需要，加紧谋划推进相关场站、码头、客船
提升改造工作，全面护航东港（半升洞）客
运码头工程、桃花环岛公路等交通领域重
点项目建设落地，推动交通基础设施与重
点景区、旅游资源有效连接，努力构建交通
与文旅融合发展的良好局面。要抓好项目
招引，加强统筹谋划，持续紧盯在谈在谋在
建项目，做好服务保障工作，推动各个重点项目早开工、早竣工、早投产。
要在多元经营上增添更多活力，围绕能源贸易、高端水产品、国际海事等领
域积极谋划招引，努力取得新的更大突破。要着力建强“三支队伍”，全面
加强自身建设，做好综合型、技能型人才招引培育工作，进一步提升干部队
伍干事创业能力。要积极争取国家政策、资金支持，统筹做好项目甄选、申
报等工作，为交通文旅产业高质量发展提供有力支撑。

王海涛、屠定玉参加。
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本报讯（记者 王若琦 通讯员
林静）近日，交通运输部公布第四
批“四好农村路”全国示范县创建
结果，普陀区榜上有名，成为全市
首个获得该国家级荣誉的县区。

在东海之滨，莲花洋畔，螺塘
线盘山而上，这条被市民游客熟知
的“最美公路”已然成为“网红打卡
点”；虾峙栅河线美丽公路依山傍
海，促进了河泥漕精品民宿产业集
群的兴起；鸭东线贯穿整个展茅，
不论是沿路的田园综合体还是“网
红乡村”路下徐，都随着鸭东线的

提升改造受益颇多。我区还加快
推进海岛交通“蓝色岛链”建设，开
辟多条岛际航线，使岛际出行选择
更加多元化，并完善线上智能购票
服务，便利岛际交通。

近年来，我区立足海岛实际，
大力实施农村公路、交通码头、场
站船舶、智慧出行等“蓝色岛链”特
色工程，着力构建完善“四好海岛
公路”和“四好海岛水路”两个体
系，全力打造“四好农村路”全国海
岛样板，赋能乡村振兴、助力共同
富裕取得标志性成果。

我区获评“四好农村路”全国示范县

本报讯（记者 王梦倩）CUBAL东
南赛开赛进入倒计时，球迷朋友已
按捺不住兴奋之情。好消息传
来！3月22日至26日小组赛单场
门票，现已在大麦App开始销售。
打开大麦App，搜索“CUBAL”，便能
立刻下单购买，拥有入场券。

本次分区赛将在 3个场地进
行。1号场地为普陀体育馆，下午
场门票分为40元和60元两档，晚
上场门票分为60元和80元两档；2
号场地为舟山体育馆，下午场门票
分为40元、60元和80元三档，晚上
场门票分为60元、80元和100元三
档。每个场次都安排了两场激动
人心的对决，无论是下午场还是晚
上场，一张门票就能看到4支不同
球队的风采。3号场馆为副馆无观

众席，因此不对外售票
在大麦App购买CUBAL东南赛

门票，还能参与我区推出的 2024
年 CUBAL东南赛配套消费券发放
活动，每套消费券总金额与门票
价值相同：票面40元，消费券为1
张200减40元通用券；票面60元，
消费券为1张300减60元通用券；
票面 80元，消费券为 1张 400减
80元通用券；票面100元，消费券
为1张满500减100元通用券。消
费券可在餐饮、百货、住宿等多领
域通用。

另外，此前发售的揭幕战门
票，一经开票便引发抢购热潮。仅
1天半时间，80元档门票便一抢而
空，60元档门票所剩不多，充分证
明了球迷对比赛的期待与热情。

CUBAL东南赛小组赛门票开售
球迷可通过大麦App购买

本报讯（记者 王梦倩 通讯员
唐毓蔚）记者从区生态环境分局
了解到，第26届中国大学生篮球
一级联赛（东南赛区）开赛在即，
我区为此将发布《无废全民篮球
季工作指南》，更好地践行绿色办
赛理念，把“无废”理念融入赛事
全过程，不断增加“含绿量”。

“无废全民篮球季”，是以创
新、协调、绿色、开放、共享的新发
展理念为引领，通过推动形成绿

色发展方式，持续推进赛事举办
过程中固体废物源头减量化和资
源化利用，最大限度减少填埋量，
将固体废物环境影响降至最低的
一种新型赛事发展模式，宣扬并
推广一种先进的赛事管理理念。

“指南适用于‘无废全民篮球
季’建设和运行全过程管理，主要
侧重于源头减量、资源化利用和
无害化处置等方面，指导并鼓励
全领域推进源头减量、全过程推
动循环利用、全方位弘扬无废理
念。”区生态环境分局相关负责人
介绍，为球员们准备的文旅伴手
礼，都会采用环保材料进行装袋，
也鼓励大家参与“光盘行动”，按
需取食、按需订餐，优先选用可重

复使用餐具、可降解一次性餐具，
在点滴中践行“无废”理念。

“我们将减少纸质门票的印
刷，观众可以凭借大麦App线上电
子票验票入场。”CUBAL东南赛组
委会相关负责人告诉记者，赛前
筹备阶段，便依托浙政钉、微信
群、新媒体等取代纸质赛事通知，
用电子化方式推行无纸办赛。此
外，入场观众不能携带任何食品、
瓶装饮料、一次性制品等进场，
“观众如有需要，可以在我们开辟
的专门售卖区购买饮品。”该负责
人说，售卖区将统一提供可降解
材料的杯子，并准备专门的回收
垃圾桶，于赛后统一收集进行回
收处理。赛场周边将合理布设可

回收物分类投放设施，引导参与
者及观众践行垃圾分类。

“我们向广大市民朋友发出倡
议，赛事期间，践行生活垃圾分类，坚
持绿色文明观赛，做到赛间垃圾不落
地，赛后垃圾不留痕，交通出行多公
交、短距步行，争当‘无废’使者。”区
生态环境分局相关负责人说。

据悉，“全民篮球季”还将成为我
区推动“无废”活动的范例，带动公众
形成绿色低碳生活的良好习惯。目
前，我区正探索固体废物减量化、资
源化、无害化新路径，推动绿色循环
低碳发展，让资源节约、环境友好成
为主流生产生活方式，现已构建无废
工厂、无废学校、无废医院、无废乡村
等“无废城市细胞”69个。

我区积极推动“无废全民篮球季”建设

为赛事增加“含绿量”

六横公路大桥二期
最大塔吊4月完工

近日，六横公路大桥二
期工程双屿门特大桥六横侧
索塔施工现场，浙江省内首
台 最 大 塔 吊 XGT8300-
320S正在加紧建设中。据
悉，该塔吊预计4月初完成
施工。

（记者 高原 通讯员 王
添豪 文/摄）

本报讯（记者 陈璐瑶）3月19
日上午，区委书记孙志龙赴展茅
宣讲全国两会精神并召开茅洋、
螺门区域“网格夜访”座谈会。他
强调，要深入学习贯彻习近平总
书记在全国两会期间的重要讲话
和考察浙江重要讲话精神，认真
落实全国两会部署要求，更加深
刻领悟“两个确立”，以“担当作为
奋战年”为抓手，脚踏实地、加压
奋进，不断推动“网格夜访”工作
走深走实，确保各项工作迈上新
台阶、取得新成绩。夏凯慧、黄林伟、
周吉敏参加。

在展茅街道茅洋新村会议室，
孙志龙与当地党员干部、人大代
表和基层网格员代表等围坐一
起，面对面宣讲全国两会精神。

孙志龙说，展茅街道广大党员干
部群众要深刻领悟两会重要意
义，切实把握重点工作任务，自觉
把全国两会精神转化为推动发展
的实际行动，为建设现代化新普
陀作出新的更大贡献。

孙志龙说，展茅街道要立足区
位优势，把握政策机遇，抓紧谋划
储备一批契合中央政策精神、符
合普陀发展需要的项目、举措；要
保持发展定力，因地制宜推动新
业态、新模式、新动能发展，突出
抓好渔农业、康养文旅等重点产
业，加快建设宜居宜业和美乡村；
要聚力共富先行，把人民对美好
生活的向往作为最高奋斗目标，
多措并举稳就业促增收；要强化
社会治理，全力以赴防风险、保安

全、护稳定，全面排查治理矛盾纠
纷和风险隐患，把不稳定因素消
除在萌芽状态；要坚持党的领导，
把党的政治建设摆在首位，加强
基层组织建设，坚持实干实绩用
人导向，巩固风清气正的良好政
治生态。

孙志龙还主持召开了茅洋、螺
门区域“网格夜访”座谈会，听取
展茅街道现阶段“网格夜访”工作
开展情况及网格员在走访中收集
到的问题和诉求。区属有关单位
代表依次作出回应。

孙志龙边听边记，并不时与
大家探讨交流，要求相关部门沉
下去、破难题，做到件件有着落、
事事有回音。他强调，要在思想
上坚持一个“统”字，立足实际，

系统梳理，统筹谋划，正确处理
好“统”与“分”的关系，把涉及群
众利益的政策解释到位、把群众
关注的热点引导到位、把各方面
的工作做到位。要在走访上坚
持一个“细”字，通过“量体裁衣”
式服务为群众解难题，从唠唠
嗑、拉家常中弄清他们的埋怨之
声、弦外之音，统筹推进基层有
效治理。要在破难上突出一个
“敢”字，敢于解决疑难杂症、破
除历史遗留问题，做到带着问题
去走访，把群众身边实实在在的
事办好；要在成效上狠抓一个
“实”字，尽快形成“发现（收集）、
化解、反馈、跟踪”的全过程问题
处置机制，真正把工作做到群众
的心坎上。

孙志龙在展茅宣讲全国两会精神并座谈时强调

深化网格夜访推动基层治理走深走实
把两会精神转化为推动发展实际行动

夏凯慧黄林伟参加

本报讯（记者 陈璐瑶）第 26
届中国大学生篮球一级联赛揭幕
战将于22日晚在我区打响，普陀
市民观赛热情高涨。

年仅6周岁的徐润东是一个
小小篮球迷，接触篮球学习仅有
半年，自从年初妈妈带他看了
CUBAL冬令营比赛，他就成了宁波
大学篮球队队员王凡懿的“铁
粉”。“前几天得知揭幕战会有宁
波大学和浙江大学打比赛，他特
别兴奋。”徐润东妈妈说，为满足
孩子愿望，她已经早早买好了门

票，准备带他到现场感受篮球的
魅力。

市民娄刘通和13岁的儿子都
是资深的篮球爱好者，父子俩常围
在电视前看NBA、CBA赛事。年初，
CUBAL冬令营在普陀举办时，他们
未能抢到门票，感到十分遗憾。“这
次我们一早就开始关注开票信息，
揭幕战的票价还比较实惠，我们选
择了80元的门票，要挑个好位置，
感受现场氛围。”娄刘通说。

“在线征集，朋友圈有人一起
去看比赛吗？”“靠前的卖空了，速

度真快啊！”……随着比赛日期临
近，在普陀，无论是街头巷尾，还
是社交平台，关于本次篮球联赛
的讨论和关注都在不断升温，市
民们通过各种方式表达着对比赛
的期待，票务销售呈现火爆态势。

连日来，各大媒体平台上，关
于CUBAL东南赛的比赛预告、球员
介绍、赛事分析等内容也层出不
穷，引发了广大网友的热烈讨论
和转发。网友“阿灯”是东南大学
的毕业生，毕业后回到普陀工作，
听说东南大学将参加此次CUBAL

东南赛，她通过社交平台发布帖
子，征集校友组队观赛。“我已联
系上了几位市外校友，向他们发
送了邀请，只要时间允许，东南大
学的几场比赛一定不会缺席。”

记者从赛事主办方了解到，
CUBAL东南赛是此次CUBAL赛事四
大分区赛中，唯一一个在地方场
馆举办的赛事，而且以往很少面
对社会公众售票，所以球迷购票
热情很高。目前小组赛单场门票
已在大麦App开售，将为球迷提供
更多近距离感受比赛的机会。

CUBAL东南赛引燃市民热情


